先日から気温もかなり高くなっており! 確認しよう!

ています。 った!」とたくさんのメンバーが伝えてき した…! 室内や公園でも『お茶がなくな! 『熱中症』が心配される季節になってきま!

被ることの大事さについて全体に話をしま 指導員。熱中症の怖さ、水分補給、帽子を 確認してほしいことなんだけど…mと住野! そこで、先日『大事なことだから…必ず!

年)。 するわっ!』と児玉しょうせい君(1: すると『オレ、タオル持っていくように! にしている様子。

と中川ひろむ君(1年)。 8帽子は絶対忘れんようにしないと…A

入ってる?」ときちんと確認をしてくれる。 するわ!」と青山かくま君(4年)。 それぞれが『帽子は?』『お茶ちゃんと』 ~・』と植木てるま君・吉田とうま君の2 また『並ぶときに、オレがちゃんと確認

行い、 P熱中症 B に気を付けて楽しく遊び! くるから片付けして並ぼう!· B と大漉いる! たいと思います。 この調子で公園に行く前には必ず確認を!

姿がありました。

いため、必ず持ってくるようにお願いしま! ています。
忘れている場合には公園に行けな。
ンバー・『未来のリーダー』を目指してみ 『帽子』を必ず持つように子どもたちに伝え ※6月からは、公園で遊ぶときは『水筒』

する

今日は私たちが

公園に行く前に

どどうかな?」と話をしました。 ーに第二ホームを引っ張ってほしいんだけ と『今日・明日の間は君たち3年生メンバー してほしい!ると考えた住野指導員。 83年生メンバーに4年生リーダー体験を 『山の学校』のためお休みということで、 そこで! 3年生メンバーが帰ってくる 30日(木)の出来事。この日は4年生が

あ…ggどうしたらいいの?gと不安そう するとゅう
そん、ちょっと
自信がないな

たー・やってみるー。と3年メンバー全員 サポートするように伝えると、『わかっ が答えてくれました! しかし、指導員、5・6年生がしっかり

人。大きな声を出し、全体に伝えてくれま 『公園の時間だから机をしまって準備して さっそく公園に行く時間が近づくと、

んなで頑張っていこう! んとみんなを整列させてくれました! はちゃん・新妻はるなちゃんの2人。きち また、帰りの会の時間には『もう帰って きちんと役割を果たしてくれた3年生メ

私が全部配るより さきちゃんのお手伝い

よー・日と声をかけてくれたのは田村さきちゃ ん (1年)。 連絡帳を配ろうとしていると『私が全部配る 23日(木)の出来事。この日、指導員が

てくれることに!『えくっと…これは2年生 りました! 連絡帳を1人で返却することができました! の女子だよね!」と名前を何度も確認し、分 からない漢字は指導員に聞くことで、全ての さきちゃん!・ 本当にありがとう!・ 助か Pじゃあお願いするね!。とさっそく配っ

うどんであったまろう!

多かった第二ホーム。 ッチャ雨降ってた…aとつぶやくメンバーが 雨で、ホームに登所すると『寒い~!』『メ 28日(火)の出来事。この日は朝から大

りたいー。と下級生メンバー。 知ると『ヨッシャ~ー・早く食べてあったま でした! しい!。『おかわりある?』と大人気の様子 急いで宿題を終わらせるあったかくておい しかし、おやつにゅうどんらが出ることを

次回の『うどん』もお楽しみに~♥

遊びの様子



倒さないように



6月生まれのお友達紹介

5日 新妻 はるな ちゃん 10日 山本 えま ちゃん 11日 安田 ゆりの ちゃん 23日 山田 そうすけ くん 27日 福原 まな ちゃん

お誕生日

おめでとう!

お誕生日会については 6月28日(金)に行います!

ぱるノート紹介

しろつめくさでかんむりをつくった たのしかった

1年 藤澤 みく

⇒上手に結んで指導員にも見せてくれました! 明日も作ろう! とお友だちと約束していました!

きょう こうえんで サバイバル せいかつをした。いろんなことをした。たのしかった。

2年 香川 やまと

⇒公園で色々なモノを見つけることができたやまと君。武器 をゲットすることができました!

今日は たんじょう日ひょうを書きました。(10月) りくとといっしょにかいておもしろくてたのしかったです。

4年 延原 ゆうま

⇒順調に作業を進めてくれている2人! イラストにもこだ わって作成してくれました!

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームペ

ージ&Facebook でお知らせしています。

⇒http://ami.gakudou-hoiku.jp/

(コチラから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- ●ほっとニュースの表面でも紹介しましたが、暑さが少しずつ厳しくなり、子どもたちからも頭痛等の体調不良を訴えるケースが増えてきています。体調面で何か気になることがありましたら、遠慮なくスタッフまでお知らせください。よろしくお願いいたします。
- ●最近、「傘」の忘れ物が増えてきています。AMIでは 「置き傘」はしていないため、お迎えの際にはお子さま の傘を確認していただくようにお願いいたします。